

## **Pimpin Apel Pagi, Danrem 142/Tatag Ingatkan Jaga Kesehatan, Disiplin, dan Harmonisasi Keluarga**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 23, 2024 - 16:19



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mengingatkan seluruh anggota dalam apel pagi untuk selalu menjaga kesehatan, disiplin, dan harmonisasi keluarga sebagai landasan utama dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sebagai prajurit bertempat di lapangan Apel Makorem 142/Tatag Jl. Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Prov. Sulbar (23/02/2024)



Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag menekankan pentingnya Kesehatan baik pribadi maupun keluarga sebagai modal utama dalam pelaksanaan tugas.



"Sebagai prajurit, kesehatan adalah aset berharga, yang tahu Kesehatan adalah diri kita sendiri. Dengan menjaga kesehatan, kita dapat melaksanakan tugas dengan optimal dan memberikan kontribusi terbaik untuk kesuksesan satuan," ujar Danrem





Selain itu, Danrem juga menyoroti disiplin sebagai pondasi utama dalam kehidupan militer. "Disiplin adalah kunci kesuksesan dalam setiap langkah kita. Mari kita tegakkan disiplin dalam setiap aspek kehidupan, mulai dari tugas militer hingga kehidupan sehari-hari," tambahnya.

Pentingnya harmonisasi keluarga juga disampaikan oleh Danrem 142/Tatag. "Keluarga adalah penopang utama bagi setiap prajurit. Mari kita jaga harmonisasi keluarga, karena keseimbangan antara kehidupan pribadi dan tugas militer akan menciptakan prajurit yang kuat dan berdedikasi," ungkapnya.

Jenderal Bintang satu itu juga tidak lupa mengingatkan untuk tetap menjaga ketahanan pangan yang ada di satuan baik milik pribadi maupun sektor umum

"Saya tekankan agar seluruh anggota agar merawat dengan baik tanaman yang sudah di bagikan mulai dari penyiraman sampai dengan pemupukan agar nantinya mendapatkan hasil yang baik," tandasnya

Apel pagi ini diakhiri dengan semangat dan komitmen bersama untuk terus meningkatkan kesehatan, disiplin, dan harmonisasi keluarga sebagai bagian integral dari kehidupan prajurit Korem 142/Tatag. Semua anggota diharapkan dapat menjadikan pesan dan arahan tersebut sebagai pedoman dalam setiap langkah mereka dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai prajurit yang bertanggung jawab dan profesional.